

### La République du Centre, 5 août 2015

#### **MORT D'ANDRÉ ÈVE ■ Inhumation jeudi**

Les obsèques civiles d'André Ève, rosieriste de renommée internationale domicilié à Pithiviers, se tiendront ce jeudi, à 10 h 30, au cimetière de Pithiviers. « Un homme si chaleureux, génial créateur de roses anciennes et nouvelles. C'était un grand artiste, un homme passionné et généreux », réagissait, hier, Jean-Pierre Sueur. Le sénateur et ancien maire d'Orléans se souvient « de cette visite qu'il nous offrit un soir aux Minuits, à La Neuville-sur-Essonne, où ses roses étaient présentées. Il en parlait avec autant de simplicité que de sensibilité. Internationalement connu, il aura été un remarquable ambassadeur du Pithiverais et du Loiret. André Ève était tourné vers l'avenir. Il avait ainsi adhéré au projet de recréation de sa roseraie près du château de Chamerolles – château des parfums ! –, ce qui sera un bel atout pour notre tourisme ». ■